

INFORMACIÓN DE PRENSA

COMUNICADO N° 15 RALLY MUNDIAL

Sección 5
Las Bajadas-Villa del Dique
Amboy-Yacanto
Santa Rosa-San Agustín
CIERRE DE JORNADA VIERNES 27.04.18

El ganador de cinco de las siete especiales del día, El estonio **Ott Tänak** (Toyota Gazoo Racing), **lidera la competencia con un registro de 1h30m38.6**; seguido por el británico **Kris Meeke** (Citroën Total Abu Dhabi) a 22.7 y por el belga **Thierry Neuville** (Hyundai Shell Mobis WRT) a 28.6. Cuatro se ubicó el español **Dani Sordo** (Hyundai), ganador de la especial 5, que se desarrolló en el Parque Temático de Villa Carlos Paz, a 29.5; y quinto terminó el francés **Sebastien Ogier** (M-Sport Ford WRT), ganador de la especial 2, a 36.4.



Como habíamos mencionado en la tarde, el ex tenista **David Nalbandian** (Chevrolet Agile), **ganador en tres de las cuatro pruebas lo que le permitió terminar el día el segundo puesto** de la clasificación general de la **Copa ACA**, de la que participan los autos del campeonato nacional), a 22.8 segundos de Luis Arceluz (Mitsubishi), que lidera con un registro de 56'46.8. Pese a andar rápido ayer, le faltó un poco de suerte al piloto de Unquillo, quien se vio perjudicado por un auto de Sergio Biondi (Ford Fiesta, WRC5), quien tras cambiar una rueda salió delante del auto del cordobés. *"Lamentablemente un auto nos llevó 14 kilómetros en la tierra durante el último tramo, perdimos mucho tiempo. Eso nos perjudicó", manifestó el cordobés.*

tres de las cuatro pruebas lo que le permitió terminar el día el segundo puesto de la clasificación general de la **Copa ACA**, de la que participan los autos del campeonato nacional), a 22.8 segundos de Luis Arceluz (Mitsubishi), que lidera con un registro de 56'46.8. Pese a andar rápido ayer, le faltó un poco de suerte al piloto de Unquillo, quien se vio perjudicado por un auto de Sergio Biondi (Ford Fiesta, WRC5), quien tras cambiar una rueda salió delante del auto del cordobés. *"Lamentablemente un auto nos llevó 14 kilómetros en la tierra durante el último tramo, perdimos mucho tiempo. Eso nos perjudicó", manifestó el cordobés.*

*Foto crédito prensa ACA

Buenos Aires, 27 de abril de 2018